





(3)



大村  
竜一  
三F 担任

三年間ありがとうございました

た。「国際理解と国際交流の推進」がこの学年の大きな目的の一つです。また、生徒・保護者の皆様には、パスポートの準備や旅行地、実施日時の変更などでご迷惑おかけしたことをこの場をお借りしてお詫び申します。三年間を通して不十分な指導ではありましたか、概ね目標を達成できましたと存じています。コロナ禍で活動が制限される中でも、農業クラブ活動では全国大会に出場する活躍を見せてもらいました。部活動でも高体連・高文連での活躍は立派でした。進路は多くの先生方に指導して頂きました。ほぼ全員が決定しました。コロナの流行は大きな社会の変化をもたらし、今後も先を読むことが難しい時代が続くことが予想されます。卒業生の皆さんは本校で培つてきた豊かな心や知識・技能を發揮して主に社会に貢献してほしいと思っています。これからも保護者や皆さんと一緒に歩んでいきたいと思います。関わった人に感謝の気持ちを忘れず、健康に留意し活躍することを期待しています。



今泉 純一  
三C 担任

卒業おめでとうございました

平成最後に入学した卒業生、保護者の皆様、ごめいでとうございました。また、保護者の皆様におかれましては三年間、各教育活動にご理解とご協力をいただきまことに、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。さて、年末より卒業アルバムを作成するなど、宿泊研修であります。感しいます。



三年生ならびに保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございました。卒業生の新生活が充実した素晴らしいものとなりますよう、心からお祈り申し上げます。三年生は、二月一日現在で就職内定率九八・八%、進学決定率九八・七%に達しています。例年と変わら

入る三年間でした。しかし、高校卒業は人間として大きく成長していくことがあります。この一つの経験が、皆さんのがんばり重なり、人間として大きく成長していくことがあります。三年間ありがとうございました。

三年生ならびに保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございました。卒業生の新生活が充実した素晴らしいものとなりますよう、心からお祈り申し上げます。三年生は、二月一日現在で就職内定率九八・八%、進学決定率九八・七%に達しています。例年と変わら

## 今年度の進路指導について

進路指導部長 高澤 崇

| 令和4年2月1日現在 |      |      |      |      |     |
|------------|------|------|------|------|-----|
| 種類         | 農業科学 | 食品科学 | 森林科学 | 生活科学 | 総計  |
| 公務員        | 2    | 4    | 14   | 1    | 21  |
| 民間就職       | 14   | 16   | 15   | 17   | 62  |
| 大学         | 6    | 2    | 1    | 3    | 12  |
| 短大         | 0    | 6    | 0    | 5    | 11  |
| 専門         | 15   | 12   | 8    | 13   | 48  |
| その他・未定     | 1    | 1    | 1    | 0    | 3   |
| 総計         | 38   | 41   | 39   | 39   | 157 |

い上げます。三年生ならびに保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございました。卒業生の新生活が充実した素晴らしいものとなりますよう、心からお祈り申し上げます。

三年生は、二月一日現在で就職内定率九八・八%、進学決定率九八・七%に達しています。例年と変わら

い上げます。また、お子様の成長を重ねてきました。しかし、高校卒業は人間として大きく成長していくことがあります。この一つの経験が、皆さんのがんばり重なり、人間として大きく成長していくことがあります。三年間ありがとうございました。

農業クラブ活動、学校祭は工夫を凝らさせて実施でき、それぞれ頑張つていい姿を見ることができました。そして、何より進路実現へ向けて取り組みは本当に素晴らしい姿でした。試験前の不安な姿、試験を終わわ

かく見守つていただき心より感謝申しあげます。また、お子様の成長を重ねながら見守ることができれば幸いまいります。

本当にありがとうございましたが、保護者の皆

様には至らぬ担任をどんなときも温

かく見守つていただき心より感謝申

しあげます。また、お子様の成長を重ねながら見守ることができれば幸いまい

ります。

本当にありがとうございましたが、保護者の皆

様には至らぬ担任をどんなときも温

かく見守つていただき心より感謝申

しあげます。また、お子様の成長を重ねながら見守ことができれば幸いまい

ります。



合型選抜を中心に受験し、一名が合格しました。今年度の特徴として、四年制大学の合格者がやや特待生試験合った。上川町、川村会等延べ四十名が合格しました。進学分野では、学校推薦選抜、総合型選抜を中心に受験し、一名が合格しました。今年度の特徴として、四年制大学の合格者が若干多いことが挙げられました。合格者が若干多かつたと思われる。不合格者も少なく順調に進みました。最後になりますが、昨年度に引き続き、今年度の三年生もコロナ禍で思ふような進路活動ができなかつた。将来、社会に出たときにコロナ禍に進路活動を頑張り、そして活躍することを願っています。

きコロナ禍での活動になりました。昨年度はその影響もあり内定率が下がりましたが、今年度はコロナ禍で就職活動が実施され、多くの生徒が内定率は九六・六%と近年一番高い数値となりました。これまで『新型コロナウイルス』との闘いは続くとは思いますが、その中でも充実した生活を送つてくれました。まだまだ『新型コロナウイルス』との闘いは続くとは思いますが、その中でも充実した生活を送つてくれることを祈っています。最後になりましたが、保護者の皆様には至らぬ担任をどんなときも温かく見守つていただき心より感謝申しあげます。また、お子様の成長を重ねながら見守ることができれば幸いまいります。

本当にありがとうございましたが、保護者の皆

様には至らぬ担任をどんなときも温

かく見守つていただき心より感謝申

しあげます。また、お子様の成長を重ねながら見守できれば幸いまい

ります。

